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　平成２２年５月１４日に発足した安城市中心市街地活性化協議会（以下、中活協議会）。その活動も
１年余りが過ぎ、活動の中身も徐々に方向性が見えてきました。
　「中心市街地の活性化」をキーワードに、主体的な取り組みを行う関係者が十分に情報交換を行い、
連携し一体的に進める中活協議会の活動は、活動分野が広く、様々な課題を抱えています。その分大き
な可能性も秘めていますが、そう簡単には結果が出ない活動が多いのが実情です。
　しかし、その一つひとつの事業をメンバーが一緒に考え、少しずつでも前に進めていくことが将来の
「中心市街地の活性化」につながるのではないでしょうか。今回は、そんな中活協議会の活動状況をご
紹介します。

わたしたち�
こんなこと、やってます！

　中活協議会では「中心市街地の活性化」に向けて行う活動を４つのプロジェク
トに整理し、具体的な事業へ繋げるための意見交換を実施しています。
　そのなかには、主体者の取り組みにより既に実施に至った活動や実施に向けた
試験活動を進めている活動もあります。

１．中心市街地管理運営プロジェクト

　中心市街地が快適で利便性の高い魅力的な空間
　になるにはどうすればいいか？を考えます。

　●活動のエンジンとなる「株式会社安城スタイ
　　ル（まちづくり会社）」を設立しました。
　●地域の人と人、まちと人を結ぶ地域通貨「ア
　　トム通貨」をサンクスフェスティバルに併せ
　　て導入しました。

２．にぎわい創出プロジェクト�

　中心市街地が日々たくさんの人で賑わうように
　なるにはどうすればいいか？を考えます。

　●毎月開催している「まちなか産直市」の出店
　　者が徐々に増えてきました。
　●七夕の「願いごと」から「願いが叶うまち安
　　城」をコンセプトにグッズやグルメを検討し
　　ています。
　●新美南吉をテーマに商店街にペイントアート
　　を実施しました。サンクスフェスティバルで
　　は、南吉ギャラリーを試験営業しました。

３．街なか居住促進プロジェクト�

　中心市街地で暮らす人の利便性の向上や暮らし
　たくなるにはどうすればいいか？を考えます。

　●子ども、そのママさん、高齢者が気軽に立ち
　　寄り交流できる憩いの場づくりを検討してい
　　ます。
　●商店街のショーウィンドウや拠点にギャラリ
　　ー展示を検討しています。
　●街なかを緑豊かな環境に優しい雰囲気を演出
　　するための検討をしています。
　●安全で安心できる中心市街地をつくるための
　　検討をしています。

４．商業活性化プロジェクト�

　中心市街地で買物をしたくなるにはどうすれば
　いいか？を考えます。。

　●七夕の「願いごと」から「願いが叶うまち安
　　城」をコンセプトに商店街イメージ「安城ス
　　タイル」づくりを検討しています。
　●「安城スタイル」をもとに商店街のスキルア
　　ップを目指します。
　●中心市街地のグルメをハシゴする「安城ごち
　　そう天国。」（通称「ごち天。」）を開催し
　　ました。第３回は２月２３日。
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